

## TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



A QUIEN seguramente le han de haber zumbado fuerte los oídos es al ex presidente del **PAN Manuel Espino**.

A PESAR de que supuestamente está dedicado a rescatar la quintaesencia del panismo, no acudió al homenaje que sus correligionarios le hicieron a **Luis H. Álvarez**, y más de uno de los asistentes se acordó de él.

Y PARA "amolarla de acabar", en ese acto, el presidente **Felipe Calderón** tuvo palabras elogiosas no solamente para el homenajeado, sino también para **Rodolfo "El Obama" Elizondo**, quien en fechas recientes le ha estado atizando el fuego amigo a Espino.

NI MODO, con la fama que se ha creado, ahora el ex dirigente de los blanquiazules es un ave que levanta tempestades, ¡hasta cuando no aletea!



MENUDO LÍO ARMÓ el presidente del Comité Organizador del **Carnaval de Veracruz, Pedro García Pensado**.

EN OCTUBRE, el alcalde de Boca del Río, **Miguel Ángel Yunes Márquez**, anunció que el municipio que gobierna no participaría en las festividades, pues prefería gastar el dinero público en obras y no en un carro alegórico de 40 mil pesos.

ANTE ELLO, **García Pensado** anunció que la ruta del desfile terminaría justo en la frontera entre el municipio de Veracruz y el de Boca del Río... en donde se daría la vuelta de regreso.

NOMÁS que a la mera hora Yunes le mandó una carta a su homólogo de la alcaldía del puerto, **Jon Rementería**, para avisarle que Boca del Río cooperaría con 400 mil pesos para la organización de las fiestas así como con personal de tránsito y limpia para

lo que se ofreciera.

ANTE ELLO, Rementería salió a darle un fuerte coscorrón al organizador del carnaval, de quien dijo que había salido a dar declaraciones "sin ton ni son".

ASÍ ES QUE la sangre no llegó al "Río"... y a García Pensado le dieron un buen tapón de "Boca".



UNA CORRIENTE de alivio se ha sentido a lo largo y ancho del país ahora que el presidente del Instituto Federal Electoral, **Leonardo Valdés**, informó que hay **20 municipios** en los que se vigilará que el **narco** no ensucie las elecciones.

Y PENSAR que tantos mexicanos teníamos la peregrina idea de que el narco estaba por todos lados afectando la vida en centenares de municipios de todas las entidades de la Federación.

¡QUÉ BUENO que en el **IFE** ya nos aclararon que no es así!... ¿verdad?



A VER SI el ex presidente **Vicente Fox** y su esposa **Marta Sahagún** no acaban pidiendo asilo político y sentimental al **Estado Vaticano**.

Y ES QUE, después de haberse dado de picoretas en plena Plaza de San Pedro hace algunos ayeres, ahora resulta que en **Guanajuato** podrían ser perseguidos por mostrar su amor en público.

PORQUE, en lo que el alcalde **Eduardo Romero Hicks** decide si se vale o no darse de besos -y de qué intensidad- en las calles y callejones de esa ciudad colonial, el bando que prohíbe la efusividad pública de las parejas sigue en pie.

¡BÉSELE a quien le bese!

